
本日のラ
ンチ

　まだ９月なのに、すっかり秋になってしまいました。冷
たい雨が降っていますが、皆さん体調は大丈夫ですか？　
十分気を付けてください。
　私は先日、暑さも峠を越えたので何か運動でもしなくて
はと思い、久しぶりにゴルフの練習に行ってきました。現
場にはあまり出られませんが、体をほぐして、いざ決戦に
備えようと思ったのですが、ちょこっと練習しただけで手
首をおかしくしてしまいました。ものすごく、がっかりして
います。現在、林先生にお世話になっています。少し恥ず
かしいです。
　先週の例会では、元沼田市役所職員で、特に沼田の歴
史や観光の面でご活躍されていた高山正先生をお招きし
卓話をして頂き、有意義な時を過ごす事が出来ました。
　著書『利根沼田の人物伝』を購入して持ち帰り94歳の
母に見せたところ、以前住んでいた東倉内町の近所の「ケ
ニヤで活躍した星野さん」など、直接会話を交わした方々
が記載されており、楽し気に見ておりました。さすが大正
生まれだと思いました。
　現在、沼田市は『天空の城下町　真田の里　沼田』とし
て売り出しておりますが、大河ドラマ『真田丸』放映後の
観光客が、再度沼田を訪れてくださる為には、もっとみん
なで協力して活動する事も大事かなと感じています。ちな
みに、本日９月27日は『世界観光の日』だそうです。
　利根沼田は今、フルーツ王国という名にふさわしく林檎
をはじめ多くの果実や自然豊かな紅葉など、観光客の皆
さんをお迎えする準備ができています。良き観光の日とな
るよう祈念しております。
　また、日本での女性ドライバー誕生の記念日との事です。
1917 年（大正６年）、栃木県の渡辺はまさんが警視庁よ
り日本女性として初めての自動車運転免許証を取得された
日です。
　さて本日は、当クラブの研修リーダーであり、2840
地区パストガバナーでもある、生方彰研修リーダーの卓話

①本日、18時よりベラヴィータにて、入会3年未満の会員
のセミナーを開催します。対象の会員の方と担当委員会
の方は宜しくお願い致します。
②来週の10月7日は、地区大会です。参加される方は、ベラ
ヴィータ第三駐車場に午前7時集合してください。
③クールビズは、10月迄です。

会長の時間 小曽根一雄 会長

幹事報告 茂木清七 幹事

です。皆さんでロータリーを知り、実践していける活力を
身につけて頂ければと思っております。今晩は、長期戦略
委員会とクラブ会員組織強化委員会の合同主催による、
入会３年未満会員の研修会も予定されておりますので、併
せて宜しくお願いします。もちろん会長・幹事も出席させ
て頂きます。
　最後に、重ねてのお願いがあります。2018～ 19 年度
がスタートして早 3ヶ月が過ぎようとしています。すでに
活動されている委員会もありますが、まだの委員会は是非
会議等を開催し、未着手の事業等がありましたら早速行動
に移せるように準備して頂ければと思います。
　限られた予算の中ですが、知恵を絞って工夫を凝らして
素晴らしいロータリー活動が実践できますよう、皆さんの
お力をお貸しください。最近、出席者が少なくなった感じ
がします。委員長さんを中心に委員会の皆さんにも例会へ
のお誘いをお願いします。
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クラブ研修リーダー　生方　彰パストガバナー

小曽根 一雄
　寒くなりました。お体ご自愛下さい。本日は、生方彰パ
ストガバナーの研修卓話、ありがとうございます。学び
ます。
茂木 清七
　本日の卓話者、生方彰パストガバナーに感謝申し上げ
ます。
　10 月 7 日の地区大会に参加される会員の皆さま、宜し
くお願い致します。
小林 照夫
　今日は、パストガバナーの生方彰さんの卓話と新会員研
修セミナーでお世話になります。今後のご指導をよろしく
お願い致します。
林 秀彦
　早退が続いてすみません。本日も沼田警察署の留置人健
診の為早退します。

　前置きとして、状況に合わせたクラブ細則の変更
の必要性を述べられた後、『ロータリーに学ぶ』と題
して卓話がありました。
　童謡「チューリップ」になぞらえて、「クラブ会員
は皆、同じ会費を払う。皆同じ権利と義務がある。
しかし、クラブ運営はピラミッド型の組織運営です。
会長・幹事・理事・委員長は良きリーダーシップを

ニコニコ BOX 報告 田村総一郎副委員長 本山 佳宏
　妻の誕生日に素敵なお花を頂きありがとうございまし
た。大変喜んでました。
木村 博・久恵
①妻の誕生日にお花をいただきありがとうございました。
②最近、欠席が多くてすみません。
　（久恵さんより）素敵なお花をいただきまして、ありが
とうございます。店舗も私の心もあざやかになりました。
原澤 ふじ子
　すみません、都合により早退致します。
田村 総一郎
　欠席が多くすみません。ご無沙汰しています。これから
もよろしくお願いします。

発揮して、更に慕われる人になれるか？　研鑽を積
むチャンスです。」「ロータリーは教えるところでは
ありません。自ら学ぶところです。ロータリーを学び、
実践したら間違いなく豊かで喜びに満ちた人生が送
れると思います。」など丁寧にお話し頂きました。


